

<長子配付>

学校報

# 光 迪

明るく爽やかな土岐小学校  
令和6年4月臨時号  
児童数300名

(こうてき) = 「広く大きなものを探して進む」  
—土岐小学校の精神—

## 【臨時号】 あたたかい土岐っ子たち!

—1年生を迎える会での様子から—

校長 土屋 美之

4月25日(木)1年生を迎える会がありました。昨年はコロナ禍ということもあり、運動場でしたが、今年は体育館で行いました。



入場からやや緊張する1年生。そんな1年生の不安を吹き飛ばすかのように、各学年の発表は「圧巻」でした。司会が「2年生、お願いします」と言うと、2年生全員で「はい!」と大きな声。そして素早く立つ姿。これはすべての学年で見られた光景でした。「はい」という二文字の声に各学年のやる気がみなぎっていました。

2年生は「音読」。1年時に学習した内容を発表しました。全員が何も見ずにはきはきとしゃべる姿は1年後の自分たちを連想させ、1年生にとって良き見本でした。3年生は「縄跳び」。前跳び、あや跳び、二重跳びなど、連続して跳ぶ姿は『早く自分たちもやってみたい』と思わせるものでした。4年生は「合奏」。色々な楽器を使い、演奏する姿に『たくさんの楽器が使えるようになりたい』と思えるものでした。5年生は「手話」。自信をもって歌いながら手話をする姿に『あんなこともできるんだ』と思ったことでしょう。最後に6年生。すでに分団登校の中で1年生を気遣う姿、困った1年生に優しく寄り添う姿などに1年生は安心感を持っていることと思います。そして、全校で歌う校歌。本当に大きな声でびっくり。これまで聞いた校歌の中でも一番の素敵なか校歌でした。それに応える1年生の発表。元気に、そして初々しい姿がとてもよかったです。

全校の皆さん、ありがとう!とっても素晴らしいですよ!!

2年生 音読



3年生 縄跳び



4年生 合奏



5年生 手話

